

# Tesoros del viaje por carretera a **Capadocia**



Tripadvisor

# Bery

@berystanbultips

¿Todo listo para un viaje por carretera? Acompañeme en una aventura inolvidable, Soy Bery, especialista en Turquía y profesional de los viajes residente en Estambul. Junto a Tripadvisor y Enterprise vamos a descubrir las joyas ocultas de Capadocia, una región conocida por sus maravillas naturales y su belleza agreste. Nos detendremos para ver las famosas agujas rocosas del Valle del Amor, las tallas del Museo al aire libre de Zelve y el recóndito monasterio de Selime. En el itinerario también se incluyen aventuras menos conocidas, como visitar un rancho de caballos local, descubrir la misteriosa ciudad subterránea de Mazi y el Parque Nacional de Sultansazlığı, hogar de vibrantes flamencos e impresionantes humedales.



# El viaje por carretera de Bery por **Turquía**



## Parada 1 **Valle del Amor**

---

No salíamos de nuestro asombro al atravesar el conocido como “Valle del Amor”, en el Parque Nacional Histórico de Göreme, donde enormes formaciones rocosas en forma de chimeneas de hadas se elevan hacia el cielo. Las vistas parecían de otro mundo y fue un comienzo inolvidable para nuestra aventura en Capadocia.



## Parada 2 **Museo al aire libre de Zelve**

---

Nos detuvimos a explorar el museo al aire libre de Zelve y nos asombraron las antiguas casas cueva y las iglesias excavadas en la roca. Una vuelta por el museo es como un viaje al pasado, rodeados allá donde mires de vestigios de la vida monástica primitiva.



## Parada 3 **Rancho de caballos de Capadocia**

---

Encontramos una magnífica forma de explorar, desde una perspectiva distinta, las impresionantes formaciones rocosas de Capadocia: ¡a caballo! Recorrer este paisaje único con nuestros guías y a caballo fue como adentrarse en otro mundo. ¡Una experiencia muy recomendable!



## Parada 4 **Monasterio de Selime**

---

Nos dirigimos por carretera al Monasterio de Selime y exploramos el increíble complejo excavado en la roca. Este antiguo monasterio se asemeja a una ciudad perdida. La intrincada arquitectura y la tranquilidad del entorno lo convirtieron en uno de los puntos culminantes del viaje.

El viaje por carretera de Bery por

# Turquía



## Parada 5 **Mazi Yeralti Sehri**

---

Nuestra visita a Mazi Yeralti Sehri fue un fascinante viaje al subsuelo. Esta ciudad subterránea poco conocida revela una red de túneles que antaño sirvieron de refugio. Explorar el laberinto de pasadizos y estancias era como retroceder en el tiempo.



## Parada 6 **Valle de Soganli**

---

El Valle de Soganli suele quedar eclipsado por otros destinos más conocidos. Descubrimos antiguas iglesias excavadas en la roca y encantadoras rutas de senderismo. La combinación de paisajes exuberantes y enclaves históricos convirtió este paraje en una parada muy especial de nuestro viaje.



## Parada 7 **Gomeda**

---

Conocido como el "Valle Oculto", el encanto remoto y la belleza intacta de Gomeda lo convierten en un destino único para hacer senderismo. Con antiguas casas excavadas en la roca en un entorno tranquilo, nos sentimos como si hubiéramos descubierto un paraíso secreto.



## Parada 8 **Parque Nacional de Sultansazligi**

---

El parque nacional supuso un refrescante cambio de aires con sus extensos humedales y su rica avifauna, que nos hicieron sentir como en un oasis en esta árida región. Este paraíso natural alberga vibrantes ecosistemas que incluyen bandadas de flamencos.



# Lo que debe saber antes de viajar a Turquía

## Qué encontrará

---

Turquía es una mezcla de influencias orientales y occidentales, con un rico patrimonio cultural que abarca la historia antigua, las tradiciones otomanas y la vida turca moderna. Sus gentes son muy hospitalarios y a menudo encontrará lugareños que dan la bienvenida a los visitantes con té o café. La cocina turca es muy variada, con platos que incluyen kebabs, meze, baklava, pescado y marisco fresco. Cada región tiene sus especialidades, desde los platos picantes del sureste hasta las recetas ricas en aceite de oliva del Egeo.

## Idioma

---

El idioma oficial es el turco. En las zonas turísticas, mucha gente habla inglés, sobre todo las generaciones más jóvenes y quienes trabajan en el sector turístico. Sin embargo, aprender algunas frases básicas en turco puede ser muy útil y apreciado por los lugareños.

## Divisa

---

La moneda oficial de Turquía es la lira turca (TRY). Aunque las tarjetas de crédito y débito son ampliamente aceptadas en las principales ciudades y zonas turísticas, es aconsejable llevar algo de efectivo, sobre todo en las zonas rurales y los mercados locales.

## Zona horaria

---

Turquía sigue la hora de Turquía (TRT), que es UTC+3 todo el año. A diferencia de muchos países europeos, Turquía no aplica el horario de verano, por lo que la hora permanece igual a lo largo de todo el año.



## Adaptador de enchufe

---

Turquía usa tomas eléctricas de tipo C y F, con una corriente estándar de 230 V y una frecuencia de 50 Hz. Si sus dispositivos utilizan un tipo de enchufe diferente, necesitará un adaptador.

## Oficinas en aeropuertos

---

Aeropuerto de Estambul (IST):

la principal puerta de entrada internacional, situada en el lado europeo de Estambul, a unos 40 kilómetros del centro de la ciudad.

Aeropuerto Sabiha Gökçen (SAW):

situado en el lado asiático de Estambul, sirve como aeropuerto internacional y nacional alternativo.

Aeropuerto de Ankara Esenboğa (ESB):

situado a 28 kilómetros de Ankara, da servicio a la capital.

Aeropuerto de Antalya (AYT):

situado a 13 kilómetros al noreste de Antalya, abastece a la región mediterránea.

Aeropuerto Adnan Menderes de Esmirna (ADB):

a unos 18 kilómetros al suroeste de Esmirna, da servicio a la costa del mar Egeo.



# Conozca las normas de conducción en **Turquía**

La siguiente información le permitirá disfrutar de una conducción segura por toda Turquía.

- Muchas carreteras de Turquía no están iluminadas, así que extreme la precaución si conduce de noche.
- Es frecuente que la policía efectúe controles de tráfico para comprobar que los conductores tienen permiso de conducción y no conducen bajo la influencia del alcohol u otras sustancias prohibidas.
- Al conducir, asegúrese de llevar su pasaporte y su permiso de conducir en todo momento.
- Cuando sea el primer vehículo parado en un semáforo, estará casi debajo del mismo, por lo que será difícil ver cuándo cambia el color de la luz. Es probable que los vehículos de atrás toquen el claxon para avisarle de que la luz ha cambiado y que puede iniciar la marcha.

## ¿Qué necesito para alquilar un vehículo con Enterprise?

Un permiso de conducir válido  
(no se aceptan los permisos digitales)

- Un documento de identificación válido
- Tener la edad legal para alquilar en el país en el que se encuentre
- Tarjeta de crédito o débito

## Los mejores vehículos para elegir en Turquía\*



### Compacto

Hyundai i30  
Peugeot 308



### Intermedio

Skoda Kamiq  
Renault Captur  
Peugeot 2008



### Premium

BMW X1  
BMW 3 Series  
Mercedes Benz  
C Class

*\*sujeto a disponibilidad*



# ¿Por qué alquilar con Enterprise?

Tanto si está planificando un viaje por la costa como una aventura urbana, Enterprise le ofrece todo lo que pueda necesitar con presencia en más de 90 países en todo el mundo.

En Enterprise, su satisfacción es nuestra máxima prioridad, por lo que puede esperar no solo vehículos de alquiler con una excelente relación calidad-precio, sino también un servicio de primera clase.

Reservar ahora [enterprise.es](https://www.enterprise.es)

